



Landratsamt Konstanz
Kämmereiamt/Schulen und Sport
Frau Eveline Hagen
Benediktinerplatz 1
78467 Konstanz

Singen, den 05.02.2016

**Stellungnahme – Einrichtung einer einjährigen Berufsfachschule für Metalltechnik,
Fachrichtung Installationstechnik, ab Schuljahr 2016/2017**

Sehr geehrte Frau Hagen,

nach Auswertung der eingegangenen Rückmeldungen der Elternbeiratsvorsitzenden kommen wir zu folgendem Ergebnis:

1. auf Dauer muss sicher sein, dass sich genügend (mindestens 16) Schülerinnen und Schüler für die einjährige Berufsfachschule anmelden werden
2. die Ausbildungsbetriebe müssen diese „neue Form“ der Ausbildung unterstützen und die Schülerinnen und Schüler erhalten einen Vorvertrag, dem dann ein Ausbildungsvertrag folgt
3. die einjährige Berufsfachschule – 1BFMI – muss als erstes Ausbildungsjahr anerkannt werden

Mit freundlichen Grüßen

Daniela Aberle-Heine
Gesamtelternbeiratsvorsitzende

daniela.aberle-heine@gmx.de

Bernd Sonneck
Stellvertretender Vorsitzender

bernd.sonneck@gmx.net